

lunes 5 de septiembre de 2022

ISLA CALAVERA SE CONVIERTE EN EL FESTIVAL DE CINE FANTÁSTICO DE CANARIAS CIUDAD DE LA LAGUNA

La cita cinematográfica pasará a denominarse Isla Calavera - Festival de Cine Fantástico de Canarias Ciudad de La Laguna con el incremento del apoyo de la entidad municipal.



El Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, localidad donde nació el Festival de Cine Fantástico de Canarias Isla Calavera en 2017, confirma su implicación con el evento aumentando el apoyo al certamen, que pasa a denominarse **Isla Calavera - Festival de Cine Fantástico de Canarias Ciudad de La Laguna**.

Así lo anunció este lunes en rueda de prensa el alcalde de La Laguna, **Luis Yeray Gutiérrez**, junto a la concejala de Cultura, **Yaiza López Landi**; el codirector del Festival, **Daniel Fumero**; y el director general de Multicines Tenerife, **Francisco Marichal**.

El alcalde reiteró el compromiso del Ayuntamiento de La Laguna con un festival que a partir de ahora llevará el nombre de la ciudad. “Nuestra ciudad, que como Patrimonio de la Humanidad aspira a difundir sus valores universalmente, se verá beneficiada por esta alianza, porque la internacionalización del festival es cada vez mayor”, aseguró. En similares términos se expresó Yaiza López Landi, quien aseguró que “cuando se hable de este Festival más allá de nuestras fronteras se hablará de La Laguna. Esta promoción certifica que invertir en cultura es una decisión estratégica para el desarrollo económico y social”.

La sexta edición del Festival desplegará del 18 al 26 de noviembre en la ciudad Patrimonio de la Humanidad una ambiciosa programación de proyecciones, eventos especiales y actividades paralelas que se desarrollará en Multicines Tenerife, Teatro Leal, ex convento de Santo Domingo, las calles de la ciudad y espacios de la Universidad de La Laguna.

Como antesala del Festival, las calles del casco histórico acogerán el sábado 12 de noviembre la tercera edición de la **Tenerife Zombie Walk**, un evento lúdico para toda la familia que regresa tras el parón por la pandemia. La

emblemática plaza de la Catedral de La Laguna será el punto de encuentro, donde se desplegarán carpas de maquillaje para el público que desee caracterizarse como los clásicos zombies o muertos vivientes popularizados por el cine y la televisión, y servirá de punto de partida para la gran cabalgata que recorrerá las céntricas calles Obispo Rey Redondo y Herradores, con música y animación.

La ciudad de La Laguna será además la localización protagonista de una colección de novelas originales editadas por el Festival Isla Calavera con la firma del reconocido autor canario Víctor Conde, uno de los grandes nombres de la literatura española contemporánea de género fantástico, ganador de los premios Minotauro, Celsius e Ignotus. La primera entrega de estos relatos para todos los públicos verá la luz este año bajo el título '**Crónicas de La Laguna Negra: El misterio de la cámara de cine**'. La novela presentará la historia de Irina y Simón, dos hermanos que aman el séptimo arte, lo que les llevará a vivir mil y una aventuras, cada una más increíble y emocionante que la anterior. En esta historia inaugural encontrarán una antigua cámara de cine que tiene el poder de sacar de la pantalla a los monstruos que aparecen en las películas.

Esta iniciativa forma parte del compromiso del Festival de Cine Fantástico de Canarias Ciudad de La Laguna con la divulgación y la didáctica del cine desde todos sus ámbitos, y que este año también abarca el lanzamiento de las páginas de cómics '**Los Calaveritas**'. Basados en una idea original del diseñador multimedia Daniel Fumero, desarrollada con la participación creativa de Ramón González Trujillo en la escritura de guion y de los ilustradores Tamo Castellano y Roberto "Dobe" Rodríguez, los personajes de 'Los Calaveritas' protagonizarán una serie de viñetas y otros materiales didácticos cargados de humor y referencias a los grandes clásicos cinematográficos, y destinados a fomentar la pasión por la cultura audiovisual. Los centros escolares podrán encontrar en esta propuesta, disponible de forma gratuita a través de la página web del Festival (www.festivalislacalavera.com [<http://www.festivalislacalavera.com/>]), tanto en español como en inglés, un gran aliado para completar sus herramientas formativas. Este proyecto nace desde el área didáctica y de formación del Festival, con el aval de la Universidad de La Laguna, a través de su Aula Cultural de Cine.

Con este mismo objetivo, estas publicaciones se suman a los **pases matinales de proyecciones** que desarrolla el Festival Isla Calavera dirigidos a estudiantes de Educación Primaria y Secundaria, Bachiller, formación especializada y universitarios, así como a las **exposiciones** que forman parte de las actividades paralelas del certamen.

Así, en su sexta edición, el Festival Isla Calavera desplegará en el antiguo Convento de Santo Domingo una muestra de fotografías e ilustraciones inéditas creadas por diferentes artistas canarios con motivo del centenario del estreno del largometraje 'Nosferatu, eine Symphonie des Grauens' ('Nosferatu: Una sinfonía del horror'), de

Friedrich Wilhelm Murnau. Esta exposición complementará la proyección especial de la película que tendrá lugar el miércoles 23 de noviembre, en Multicines Tenerife, con música en directo a cargo de Jonay Armas. El compositor canario utilizará diversos instrumentos analógicos para la interpretación de una partitura original que estrenará en el Festival Isla Calavera 2022.

Considerado Bien de Interés Cultural desde el año 1896, el exconvento de Santo Domingo también acogerá el **IV Encuentro de Industria Rodar en Canarias**, que se celebrará por primera vez en La Laguna el sábado 19 de noviembre, con la participación de un destacado plantel de productores, directores y creadores del ámbito nacional e internacional y representantes del tejido audiovisual canario.

El cambio de denominación de la cita cinematográfica a Festival de Cine Fantástico de Canarias Ciudad de La Laguna llevará el nombre de la localidad anfitriona por todo el mundo a través de la campaña de comunicación del certamen y de la participación de invitados internacionales en el evento.

Por otro lado, el Festival Isla Calavera se complace en anunciar que el legendario actor de doblaje **Camilo García** será la voz oficial del evento. El doblador habitual de Anthony Hopkins desde el clásico de 1991 'El silencio de los corderos' y de otros actores como Harrison Ford, Gérard Depardieu, Gene Hackman, Max von Sydow, Christopher Lee o John Goodman, entre muchos otros, acumula una filmografía de más de 2.000 películas y series de televisión y su reconocida voz dará la bienvenida a partir de ahora a los espectadores de Isla Calavera.

Próximamente se darán a conocer los nombres de los invitados que participarán en esta edición del festival y los primeros títulos confirmados que formarán parte de la programación de proyecciones de largometrajes y cortometrajes. Hasta el próximo 13 de octubre permanecerá abierto el plazo de inscripción de propuestas audiovisuales enmarcadas en el género fantástico (terror, ciencia ficción, fantasía, thriller...), en las modalidades de ficción y documental, tanto de imagen real como de animación.

La sexta edición del Isla Calavera - Festival de Cine Fantástico de Canarias Ciudad de La Laguna cuenta con el patrocinio del Ayuntamiento de La Laguna a través de la concejalía de Cultura, el Cabildo de Tenerife, el Instituto Canario de Desarrollo Cultural, Canary Islands Film y Tenerife Film Commission; y la colaboración de la Universidad de La Laguna, Fundación "la Caixa", Fly Luxury, Reel One Entertainment, Juan Antonio Ribas Subtítulos y Ediciones Digitales, Cinedfest, Playmedusa, Cáncamo & Company, Mercado Nuestra Señora de África, Iro Pictures, McDonald's, Audi Canarias, canal Dark, Coca-Cola, Teatro leal y la Asociación de Familias de Menores Transexuales Chrysallis - Canarias. Fundación Diario de Avisos y Televisión Canaria participan como media partners.

Sobre el Isla Calavera - Festival de Cine Fantástico de Canarias Ciudad de La laguna

El Isla Calavera - Festival de Cine Fantástico de Canarias Ciudad de La Laguna está organizado por la Asociación Cultural sin ánimo de lucro Charlas de Cine, la Asociación Cultural Isla Calavera, Multicines Tenerife y la publicación especializada TumbaAbierta.com, con el apoyo de patrocinadores públicos y privados.

Nace en 2017 y en sus cinco años de trayectoria ha logrado una importante repercusión nacional y ya está considerado como uno de los cinco festivales de cine fantástico más relevantes del país.

En el ámbito internacional también se ha convertido en una de las citas para tener en cuenta, gracias a la participación de figuras tan relevantes como Rick Baker, Caroline Munro, David Naughton, Enzo G. Castellari, Mick Garris, Neil Marshall, Charlotte Kirk, Nicholas Rowe, Colin Arthur o Jack Taylor. Recientemente, la destacada publicación estadounidense Dread Central ha incluido el Festival Isla Calavera en su prestigiosa lista de mejores festivales temáticos del mundo.

Otros invitados que han visitado Tenerife en el marco del Festival Isla Calavera y que han puesto el evento en el mapa de encuentros cinematográficos son Álex de la Iglesia, Belén Rueda, Paco Plaza, Carolina Bang, Paco Cabezas, Víctor Matellano, Juanma Bajo Ulloa o Lola Dueñas, entre otros.